
第 1664回（1月 13日）例会報告 
＊点    鐘     田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング   我等の生業 
＊４つのテスト 
＊ビジター紹介   

熊谷籠原 RC  ガバナー補佐 吉野光治 
   熊谷籠原 RC   國分 忠志 
   熊谷籠原 RC   上石 員由 
＊誕生祝     上原謙一会員・川辺秀夫会員 
         漆原金作会員・島崎義春会員 
         横川福治会員 
＊誕生祝     漆原金作会員・斉藤恒会員 
＊会長報告       田邉 弘司会長 
＊幹事報告       高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告     鈴木 敬一郎会員 
＊委員会報告   I・M キャラバン隊（熊谷籠原RC） 
         市民大学   阿部秀二郎会員 
＊卓話    
    行田商工会議所  会頭 鈴木秀憲氏 
＊ニコニコ報告     飯島 千裕会員 
 

会長報告 
 
                          

会長  田邉 弘司 
               
               本日は、行田商工会議 
             所会頭の鈴木秀憲様には 
             お忙しい中ご来訪いただ 
             き誠に有難うございます。

また、埼玉新聞社の冨田 
かおり様が取材にいらっ 

しゃいました。本日は、報告事項が多いため会長報告

は、以上といたします。 
 

幹事報告 
             
            幹事  高根沢 宏一 
                                                
             本日は田邉年度第8回 

理事会が行われました 
が、本日は報告事項等 
色々とありますので、来 
週に報告させていただ 
きます。行田商工会議所 
会頭、鈴木秀憲様、卓話 

よろしくお願いします。 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 39名 2７名   1名 71.80% 

      
ニコニコ報告 

 
吹上ロータリークラブ 鈴木秀憲様 

おせわになります 
熊谷籠原ロータリークラブ  
ガバナー補佐吉野光治様 
本日はＩＭキャラバンＰＲにお伺い致しました 

よろしくご参加の程お願い致します 
熊谷籠原ロータリークラブ 國分忠志様 

ＩＭキャラバン隊として 訪問させていただきま

したよろしくお願い致します 



熊谷籠原ロータリークラブ 上石貴由様 
２月１８日（水）のＩＭへのご出席よろしくお願

い致します 
田邉会長 

行田商工会議所鈴木会頭様 本日は卓話よろしく

お願い致します 
高根沢幹事 

行田商工会議所鈴木秀憲会頭ご来訪歓迎致します 

本日の卓話楽しみにしております 又 熊谷籠原

ロータリークラブＩＭキャラバン隊ご苦労様です 
横川会員 

誕生祝ありがとうございます 来月より年金を貰

えるようになりました 
川辺会員 

本日は鈴木会頭様には卓話よろしくお願い致しま

す ＩＭキャラバン熊谷籠原ロータリークラブの

皆様ご苦労様です 誕生祝ありがとうございます 
島崎会員 

誕生祝ありがとうございます。 
上原会員 

本年もよろしくお願い致します  
誕生のお祝いありがとうございます 

斉藤会員 
結婚祝いありがとうございます 

小沢会員 
本日もよろしくお願いします 

清水会員 
鈴木会頭卓話ご苦労様です  
埼玉新聞社の富田さん取材有難うございます 
「輔佐きまりクラブの面目年あらた」 
細井さんガバナー補佐決定ご苦労さんです 

古田会員 
今年も会頭にはお元気で会員と町づくりの為がん

ばってください 本席ご苦労様です 
細井会員 

吉野ガバナー補佐様はじめＩＭキャラバン隊の皆

様ご苦労様です 
横川会員 

去る１月１日午前１時に５人目の孫が誕生しまし

た 男子でした 今年も良い年になりそうです 

感謝感謝 
松本健一会員 

１２月１４日に初孫が誕生致しました 私もいよ

いよおじいちゃんです本年も宜しく 
田中利幸会員 

２日前にケータイを足で踏んで壊してしまいまし

た 昨日松本さんのところでアクオスケータイを

買いました 難しいですががんばります 
斉藤会員 

皆様明けましておめでとうございます  
本年もよろしくお願い致します 

同文 
松岡会員 戸ヶ崎会員 細井会員 田中清二会員 

矢澤会員 神田会員 新井会員 前沢会員 
倉持会員 阿部会員 鈴木会員 飯島会員 

 
委 員 会 報 告 

 
I・M キャラバン隊   （熊谷籠原 RC） 

 
上石副実行委員長  吉野光治ガバナー補佐 
               國分実行委員長 
 
 
           実行委員長 國分忠志氏 
 
           平成 21年 2月 18日（水） 
           今年度の国際ロータリー

第２５７０地区の I・Mが 
             熊谷文化創造館（さくら 

めいと 太陽のホール）

にて「夢・こどもと共に」 
のテーマのもと、開催いたします。 
記念講演は、「清く・楽しく・美しく」講師 囲碁棋士 
武宮正樹氏をお迎えします。是非とも、大勢の方のご

参加をお待ちしております。 



 
              阿部秀二郎会員 
           
              平成 21 年 4 月より平

成 22 年 3 月までの一年
間、ものつくり大学にて 

             市民大学が開校致します。 
             市民大学は、多くの市民

の方々に、生涯学習の場

を提供し一人ひとりが輝 
き、豊かな地域社会づくりに貢献することを目的とし 
ます。よろしくお願いします。 
 

卓    話 
 

行田商工会議所      会頭  鈴木秀憲氏 

 
新春放談        

先ずは明けましておめでとうございます。大変厳しい年

ですがお互いに協力し合って困難な状況を切り開いて行

きましょう。 

ここでお話しさせて頂くからには、めざせ世界遺産のお

話を申し上げたいのですが、この事は後程としまして、現

時点での厳しい状況に対処する話からさせて頂きます。 

 

 現在、メディアでは連日のように不況とそれに起因する

失業問題（雇用問題）を報じていますが、商工会議所会頭

の立場からこの問題に触れさせて頂きます。 

 究極の雇用対策は、会社が倒産しないと言う事です。そ

の為に政府は金融に対する新たな公的資金導入を行い

ました。又、企業が社員の解雇をしないでこの危機を乗切

る為の施策「中小企業緊急雇用安定助成金」制度も打ち

出しました。これらの施策を活用して企業と社員を守って

頂きたい。又このところ仕事が減少し収入も減少するなら、

お互いに仕事とその結果の給料を分け合ってこの状態を

凌いで頂きたい。 

 政府の施策の詳細については商工会議所へ相談して

下さい。このような時の為に商工会議所には経営相談員

が居ります。 

緊急対策へのお話はこの辺までにして、本来の話をさ

せて頂こうと思います。 

折角の機会ですので、商工会議所の目指すところをお

話しさせて頂きます。 

商工会議所の目指すところは、当然の事ながら会議所会

員の繁栄です。しかし、会員だけでは繁栄できません。地

域全体が繁栄してこそ会員の繁栄が有るのです。だから

会議所の目指すところは、即ち地域全体の繁栄なので

す。 

言い換えれば会議所の使命は、会員夫々の活性化（そ

の結果の繁栄）であり、地域全体の活性化（その結果の繁

栄）なのです。 

 

会員夫々の活性化の一つとして、考えて実行するタイ

プの提案制度（コンテスト）を３年間に亘って実施して参り

ました。個人企業を対象とした事業、或いは地域や業界を

対象とした事業等いろいろな提案が有り実行されました。

「日本桜の植樹事業」は、トラック協会行田支部さんがさく

らロータリークラブさんと連携で提案され植樹し、その後の

メンテナンスもトラック協会青年部が行うと言うもので、県ト

ラック協会の支援も頂き実施されています。「さくらメイト開

設事業」は、地域住民と商店会が毎日お弁当をお届けし

ながら、配達先の一人暮らしの方々の生活手助けをも行

おうと言うもので、ＮＰＯ法人組織も作り、埼玉県の補助金

も頂き昨年から開始されました。「ふるさとの森づくり事業」

は、会議所工業部会から提案し、これも又、県の補助金対

象事業になり昨年実施されました。以上、業界や地域を対

象としている代表的な例を３点挙げましたがこの他にも、

称賛に値する事業が多々実行されています。 

会員個々の活性化の為には勿論これだけではありませ

ん。商工会議所では優遇融資制度や記帳指導、新規開

業支援等も毎日地道に行っています。 

 

地域全体の活性化の為には、先ずその原点は「人口の

増加」であると考えます。 

１．この地域に住む方が多くなることが一番ですが、これが

なかなか難しい。現状は徐々に減少しています。しかし



交通アクセスの抜本的な見直しや、大規模住宅団地の

造成等策が無い訳ではありませんが、実現は簡単では

ありません。 

２．観光来訪者を増やす。これについてはこの後に触れま

す。 

３．その他来訪者を増やす。例えば大規模病院や大学等

を誘致する等も視野に入れたいと考えます。この方面の

努力も大切です。 

観光来訪者を増やすと言う点ですが、行田市には観光資

源が多く有り、近隣の他市から羨ましがられています。問

題はこれらをいかに活用するかと言う事です。 

忍城と蔵の街のエリア、古代蓮の里エリア、利根大堰エリ

ア、さきたま古墳エリア等詳しくは当会議所のホームペー

ジをご覧頂くとして、さきたま古墳群の「めざせ世界遺産運

動」について触れましょう。 

 

平成 19 年にさきたま古墳群を世界遺産にするべく県と

市は国（文化庁）へ提案書を提出しました。そして昨 20 年

９月、国の候補たるべき暫定リスト入りの発表が有り、今回

はその選に漏れました。しかしこれで世界遺産運動が終

わった訳ではありません。「カテゴリーⅡ」と言う評価でし

た。 

カテゴリーⅡに分類された遺産は「文化遺産として高い

価値が有る。但し顕著な普遍的価値の証明が難しい」と言

われています。そして、①文化財の適切な保存・活用の視

点を踏まえてまちづくり・地域づくりに総合的に活かすべき。

②再び世界遺産を目指す場合には、テーマの再整理や

内容の組替え、更なる比較研究が必要と言われていま

す。 

結論からいえば、やるべき方向が見えてきた。今後はこ

の観点で煮詰めて行く事になると思います。これが世界遺

産事業第２ステージです。 

「だから自治体は頑張ってね」と言うだけでは、いけな

い。 

自治体には研究や証明を行っていただく。我々はこの

事に関心を示し支援する、即ち世間へ再アピールし存在

感を高めて行く事が大切なのです。地元市民がサポータ

ーになる事と共に県民全体でサポーター活動をすると効

果が上がるのです。そして行田ロータリークラブさん・行田

さくらロータリークラブさんに吹上ロータリークラブも加えて

市内からすでに市外の県民へサポーター募集を始めまし

た。これが世界遺産運動第２ステージです。 

世界遺産事業が第２ステージ、世界遺産運動が第２ス

テージ。両方合わせた世界遺産活動が第２ステージにな

ったのです。 

観光来訪者を増やすと言う点では、商工会議所はこの

他に前述「忍城と蔵の街エリア」の蔵の再生に努力してお

り、直接の活動を行っているＮＰＯ法人の全面バックアップ

をしておりますが、本日は時間の関係でこの話は端折らせ

て頂きます。 

 

もう一度さきたま古墳群へ戻ります。 

世界遺産の夢は逃げません。やる気にさえなっていれ

ば夢は寧ろ膨らんでゆくのです。逃げているとすればそれ

は自分であって夢は決して逃げません。 

 

着眼大局 着手小局。  我々は夢の実現に向けて、

高い理想を持ちながら身近な事から着実に実行しようでは

ありませんか。本年もどうぞよろしくお願いします。 

 
結婚祝い 

     斉藤会員    漆原会員  

 
誕生祝 

島崎会員・川辺会員  横川会員 
上原会員・漆原会員 


